

DEFENSA Y CASA ÁFRICA
PRESENTAN LA PUBLICACIÓN
'RESPUESTA EUROPEA Y
AFRICANA A LOS PROBLEMAS
DE SEGURIDAD EN ÁFRICA'



CASA ÁFRICA



Defensa y Casa África presentan la publicación 'Respuesta Europea y Africana a los Problemas de Seguridad en África'

El Instituto Español de Estudios Estratégicos (IEEE) y Casa África presentaron ayer la publicación *Respuesta Europea y Africana a los Problemas de Seguridad en África* en la sede de la Representación de la Comisión Europea en España. El acto fue presidido por Luis Cuesta Civis, secretario general de Política de Defensa, y el director general de Casa África, Ricardo Martínez Vázquez.

Esta publicación, que ha sido elaborada por un grupo de destacados especialistas con amplia experiencia en el continente africano, analiza los esfuerzos que en materia de paz y seguridad se encuentran realizando tanto africanos como europeos en el contexto del continente vecino. Coordinado por Antonio Núñez García-Sauco, se encuadra en el objetivo de la consolidación de la paz y la seguridad en África que se recoge en el [II Plan África](#) del Gobierno de España.

En este sentido, Ricardo Martínez destacó durante la presentación el giro sustancial que ha dado España en su política exterior hacia el continente africano, asumiendo un enfoque y compromiso diferenciado del de otros países de Europa: "De esta manera, España pretende contribuir a dar soluciones africanas a las propias cuestiones africanas, y es en esta dirección en la que trabaja Casa África".

Además, recordó que uno de los objetivos de Casa África es trabajar cerca de las instituciones y sociedades africanas para conocer sus intereses y prioridades, de ahí que se eligieran a tres colaboradores africanos de reconocido prestigio para participar en la elaboración de este cuaderno de estrategia, que está disponible en [español](#) y en [inglés](#).